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Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Rat 24.06.2008 
 
 
Befristete Nutzung des Breslauer Platzs durch den MusicalDome 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Antragsteller bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung des Rates am 
24.06.2008 aufzunehmen: 
 
Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, bis zu welchen Zeitpunkt die in Kürze auslaufende 
Nutzung des Grundstücks am Breslauer Platz durch den Musicalbetreiber „MusicalDome“ 
unter strikter Vermeidung eines Zeitverzugs für die städtebauliche Umgestaltung des Bres-
lauer Platzes verlängert werden kann.  
Die Verwaltung wird beauftragt einen Zeitplan aufzustellen, der folgende Maßnahmen und 
den sich daraus ableitenden Zeitpunkt der Beendigung des Musicalbetriebs berücksichtigt: 

 Durchführung des beschlossenen Workshopverfahrens Breslauer Platz 
 Verbindliche Terminierung des Abbaus der Baustelleneinrichtung durch die KVB AG    
 Europaweite Ausschreibung des Bauvorhabens 
 Durchführung der Architekturwettbewerbe 

 
Begründung: 
Die Antragsteller begrüßen ausdrücklich, die inzwischen veränderte und öffentlich erklärte 
Position des MusicalDome-Betreibers. Demnach bekundet nun auch er ernsthaftes Interesse 
an der Musicalansiedlung auf dem MesseCity-Deutz-Areal. 
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Wie der öffentlichen Stellungnahme des MusicalDome-Betreibers auch zu entnehmen ist, ist 
er neuerdings auch an einer Verlängerung des Nutzungsvertrags für den Musicalbetrieb auf 
dem Grundstück über einen deutlich kürzeren Zeitraum interessiert. 
 
Rat und Verwaltung sind wiederum daran interessiert, nach Beendigung des U-Bahnbaus  
am Breslauer Platz unverzüglich die Bebauung des Grundstücks vorantreiben zu können. 
Aufgrund der geänderten Haltung des Musicalbetreibers sollte somit kurzfristig eine befriste-
te Verlängerung der Musical-Nutzung geprüft und ggf. vereinbart werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Michael Zimmermann     gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer     GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
  
 


